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Ata da 8ª (oitava) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, Estado 
de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 07 (sete) dia do mês de 
março do ano de 2017 (dois mil e dezessete), realizou-se na Câmara Municipal de 
Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 8ª (oitava) Sessão Ordinária, no 
Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões deste Legislativo 
Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador Hélio da Nazaré, 
Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com os vereadores: 
Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Maurizan Godói, respectivamente Vice-
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em conformidade com o 
que dispõe o Artigo 157 do Regimento Interno da Câmara Municipal, o Senhor 
Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada dos Senhores 
Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de presença, constatou-se 
mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio Brito, Professor 
Sebastian, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra Garcia, Wilson 
Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente 
declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Professor Sebastian para proceder 
a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 158 do 
Regimento Interno desta Casa, determinou ao Senhor Secretário que procedesse a 
leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador Niltinho do Lanche, em 
conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 159, requereu verbalmente a dispensa da 
leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o requerimento em votação, sendo 
este aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, sendo a 
mesma aprovada por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Ato 
contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das 
matérias constantes no expediente. O Senhor Secretário prosseguiu com a leitura do 
pequeno expediente, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 19/2017, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 487.247,71 
para custear despesas da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, e dá outras 
providências. (Regime de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em 
Regime de Urgência Simples por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária. PROJETO DE LEI Nº 20/2017, de autoria do Executivo Municipal, que altera a 
redação da lei nº 1.618/2000, de 15 de março de 2000, que dispõe sobre o regulamento 
dos serviços de abastecimento de água e esgoto sanitário do DAE – Departamento de 
Água e Esgoto de Tangará da Serra e dá outras providências. (Regime de Urgência 
Especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido 
Projeto de Lei, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner, requerendo 
que o Projeto de Lei nº 20/2017 tramitasse em Regime de Urgência Simples. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em votação o pedido do Poder Executivo 
Municipal, sendo este rejeitado por 07 (sete) votos contrários e 06 (seis) favoráveis. Ato 
contínuo, o Senhor Presidente colocou o pedido feito pelo Vereador Professor Vagner 
em votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 01 (um) voto 
contrário. Ofício nº 99/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha a esta 
Casa Legislativa os balancetes financeiros e orçamentários referentes ao mês de janeiro 
de 2017. Ofício nº 122/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal, em resposta a 
Indicação nº 124/2017, de autoria do Vereador Professor Vagner. Ofício nº 
123/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal, em resposta ao Requerimento nº 
20/2017, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré. Ofício nº 124/GP/2017, oriundo do 
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Executivo Municipal, em resposta ao Requerimento nº 32/2017, de autoria do Vereador 
Professor Vagner. Ofício nº 125/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal, em resposta 
ao Requerimento nº 30/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 
14/AJUR/SMS, oriundo da Secretaria Municipal de Saúde em resposta ao Requerimento 
nº 136/2016, de autoria do Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 11/GP/2017, oriundo 
do Executivo Municipal, em resposta ao Requerimento nº 22/2017, de autoria do 
Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 41/SERRAPREV/2017, oriundo do 
SERRAPREV – Instituto Municipal de Previdência Social dos Servidores de Tangará da 
Serra, que encaminha a esta Casa legislativa o balancete do mês de janeiro de 2017. 
Requerimento nº 33/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer ao 
Executivo Municipal, informações sobre as indicações do Poder Legislativo. 
Requerimento nº 34/2017, de autoria da Vereadora Dona Neide, que requer ao 
Executivo Municipal, informações sobre as obras do PAC II do Parque Figueira. 
Requerimento nº 35/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao 
Executivo Municipal, documentos e informações a respeito instalação de lâmpadas LED 
na iluminação pública deste município. Requerimento nº 36/2017, de autoria do 
Vereador Professor Sebastian, que requer ao Executivo Municipal, documentos e 
informações a respeito da implantação do Projeto Rede Cidadã no município de Tangará 
da Serra. Requerimento nº 37/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer 
ao Executivo Municipal, informações sobre manutenção asfaltica dos bairros. Indicação 
nº 280/2017, de autoria dos Vereadores Maurizan Godói e Hélio da Nazaré, que indica 
ao Executivo Municipal, por meio do órgão competente a possibilidade implantação de 
um redutor de velocidade na Rua dos Pequis nas proximidades da Quadra 35 entre o nº 
740 ao nº 750, no Bairro Jardim dos Ipês, Tangará da Serra-MT. Indicação nº 281/2017, 
de autoria dos Vereadores Maurizan Godói e Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo 
Municipal, por meio do órgão competente a possibilidade da limpeza do terreno que será 
destinado à construção da creche Municipal no Bairro Jardim dos Ipês. Indicação nº 
282/2017, de autoria dos Vereadores Maurizan Godói e Hélio da Nazaré, que indica ao 
Executivo Municipal, por meio do órgão competente a possibilidade de uma operação 
tapa buracos na Rua dos Pequis quadra 06 em frente à Igreja Jeová Rafá, no Bairro 
Jardim dos Ipês. Indicação nº 283/2017, de autoria dos Vereadores Maurizan Godói e 
Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a possibilidade de uma operação 
tapa buracos na Rua Sucupira esquina com a Cambarú em frente à Mercearia Ferreira, 
no Bairro Jardim dos Ipês, Tangará da Serra-MT. Indicação nº 284/2017, de autoria dos 
Vereadores Ronaldo Quintão, Niltinho do Lanche, e Zedeca, que indica a Secretária de 
Estado das Cidades e a de Infraestrutura e Logística do Estado Mato Grosso que 
Viabilize recursos para instalação de iluminação pública e construção de uma ciclovia a 
margem da Av. Inácio Bittencourt (MT 358 e MT339), no trecho que vai da Av. 
Tranquedo Neves até a Universidade do Estado de Mato Grosso UNEMAT, neste 
município. Indicação nº 285/2017, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que indica 
ao Executivo Municipal, a implantação de uma faixa de pedestre ao lado do portão de 
saída dos alunos da escola José Nodari na Rua 12-A, próximo a Rua 3-A, neste 
Município. Indicação nº 286/2017, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que indica 
ao Executivo Municipal, através do departamento de Trânsito que seja transformado em 
faixa amarela a lateral da Rua 05-A (lado do shopping) na quadra que corresponde entre 
a Avenida Nilo Torres até a Rua 04 (quadra do Tangará Shopping) no Jardim Santa 
Amália, neste município. Indicação nº 287/2017, de autoria do Vereador Carlinho da 
Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a construção de uma área de lazer 
contendo academia da terceira idade – ATI e Parque Infantil no Distrito de São Jorge. 
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Indicação nº 288/2017, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao 
Executivo Municipal, a necessidade da implantação de poste de iluminação na Rua 20 
em frente a Serraria  Brasil no Bairro Vila Esmeralda. Indicação nº 289/2017, de autoria 
do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade 
de instalação de poste de iluminação na Rua 22 quadra 9 em frente a campo de futebol 
no Bairro Jardim Presidente neste município. Indicação nº 290/2017, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a instalação de 
redutor de velocidade do tipo quebra molas em frente à empresa JBS. Indicação nº 
291/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao SAMAE, que providencie 
a reconstrução da guarita do ETE (Estação de Tratamento de Esgoto), neste município. 
Indicação nº 292/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao SAMAE, que 
providencie o fechamento (tampa) do local onde recebe os dejetos dos caminhos limpa 
fossa na ETE (Estação de Tratamento de Esgoto), neste município. Indicação nº 
293/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal, a 
remoção e recolocação da lixeira que fica ao lado do ponto de ônibus em frente à 
Agência do Banco do Brasil, neste município. Indicação nº 294/2017, de autoria do 
Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de abertura da Rua 
8A Jardim Santa Lucia que liga com o Jardim Itália. Indicação nº 295/2017, de autoria do 
Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de reposição de 
lâmpadas em começando do Lote 04 n° 705/S e seguindo até o final da Avenida 
Castanheira Jardim dos Ipês. Indicação nº 296/2017, de autoria da Vereadora Dona 
Neide, que indica ao Executivo Municipal, a providência do serviço de tapa buraco em 
todo o percurso da Avenida Ismael José do Nascimento. Indicação nº 297/2017, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a colocação de 
placas sinalização indicando a localização da escola agrícola e comunidades rurais. 
Indicação nº 298/2017, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo 
Municipal, a providência de iluminação com instalação de super poste na Avenida das 
Amoreiras que sai do cemitério até o Bairro Jardim dos Ipês. Indicação nº 299/2017, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, a providência de 
iluminação na Avenida da Paz, dá rotatória do Cemitério Jardim da Paz até a Estrada 
05, lateral da casa dos padres. Indicação nº 300/2017, de autoria da Vereadora Sandra 
Garcia, que indica ao Executivo Municipal, por meio da Empresa Concessionária do 
Serviço de Transporte Coletivo Urbano (TURIS) que altere o percurso da linha de ônibus 
no Bairro Jardim dos Ipês. Indicação nº 301/2017, de autoria da Vereadora Sandra 
Garcia, que indica ao Executivo Municipal, que viabilize estudos para ser instalada uma 
nova academia dentro do Bosque Municipal com equipamentos para deficientes. 
Indicação nº 302/2017, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao 
Executivo Municipal, para que providencie a implantação de meio-fio em todas as ruas 
que se encontra sem meio- fio, no Bairro Jardim Shamgri-la. Indicação nº 303/2017, de 
autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, para que 
providencie a implantação de meio-fio na quadra localizada na Rua 21 entre as Ruas 12 
e 14 no Bairro Jardim Uirapuru. Indicação nº 304/2017, de autoria do Vereador Niltinho 
do Lanche, que reitera os termos da Indicação nº 1315/13 do dia 08/10/2013, e 
indicação de nº 1498/14 do dia 16/12/2014 que indicou ao Poder Executivo Municipal, a 
restauração das praças, localizadas na Rua 01 e Rua 20 no Bairro COHAB Tarumã. 
Indicação nº 305/2017, de autoria do Vereador Professor Vagner, que reitera os termos 
da Indicação nº 278 de 2015, reiterada em 04/08/2015 com o nº 827, também reiterada 
no dia 01/03/2016 com o nº 106/2016, que indicou ao Poder Executivo Municipal através 
da Secretaria Municipal de Saúde a reforma geral e construção do muro aos arredores 
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da Unidade de Saúde da Família do Distrito de São Joaquim. Indicação nº 306/2017, de 
autoria do Vereador Professor Vagner, que reitera os termos da Indicação nº 767/2016 
no dia 16/11/2016, que indicou ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura (SINFRA), que realize a instalação de meios-fios e sarjetas 
em toda extensão das ruas pavimentadas do Distrito de Progresso no Município de 
Tangará da Serra - MT. Indicação nº 307/2017, de autoria do Vereador Rogério Silva, 
que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de 03 (três) Micro-ônibus para atender 
o transporte escolar no Município de Tangara da Serra. Indicação nº 308/2017, de 
autoria do Vereador Rogério Silva, que indica ao Executivo Municipal, a realização de 
estudos para a instalação de redutores de velocidade na Rua Américo Rodrigues (21), 
Jardim Planalto. Indicação nº 309/2017, de autoria do Vereador Rogério Silva, que indica 
ao Executivo Municipal, a reforma das 02 (duas) Praças do Jardim Tarumã. Indicação nº 
310/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica a todas as Senadoras 
e Senadores, que envidem esforços na apreciação do Projeto de Lei nº 2295/2000 que 
dispõe sobre a jornada de trabalho dos enfermeiros, técnicos e auxiliares de 
enfermagem. Indicação nº 311/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que 
indica à Comissão de Constituição, Justiça e de Cidadania (CCJC) do Senado Federal, 
que dê atenção especial e celeridade ao PLC Nº 7/2016 que dispõe sobre o direito da 
vítima de violência doméstica de ter atendimento policial e pericial especializado, 
ininterrupto e prestado, preferencialmente, por servidores do sexo feminino. Indicação nº 
312/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera os termos da 
Indicação nº 809/2016, que indicou aos Senadores do Estado de Mato Grosso que 
intensifiquem esforços juntos ao Governo Federal para seja designado um fiscal do 
trabalho para o Município de Tangará da Serra ou consolidar abertura de Concurso 
Público para a referida função. Moção nº 04/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, 
que propõe à Mesa Diretora o encaminhamento de Moção de Aplausos ao Rotary Club 
Cidade Alta, Rotary Club Centro, Rotary Club Tangará da Serra e Casa da Amizade, 
pelos relevantes serviços prestados em benefício da sociedade tangaraense. Finda a 
leitura das matérias constantes no expediente, se manifestou o Vereador Professor 
Vagner, requerendo a inclusão de dois requerimentos uma indicação de sua autoria, 
com o seguinte teor: “Requer da Coordenadoria Regional de Tangará da Serra da 
Polícia Técnica do Mato Grosso-Politec, para prestar informações em plenário, através 
do Senhor Marcos Eiti Nishimura, gerente de medicina legal”; “Requer a Coordenadoria 
Regional da Polícia Técnica do Mato Grosso-Politec,  para prestar informações em 
plenário, através do Senhor Elesbão Vitor da Silva Neto, Coordenador Regional” e 
“Indica ao Poder Executivo Municipal, que cobre da empresa Univida Concessionária de 
Serviço Funerário, a limpeza do Cemitério do Distrito de Progresso no Município de 
Tangará da Serra – MT”. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor 
Sebastian, requerendo a correção da Indicação nº 311/2017 de sua autoria, que indica à 
Comissão de Constituição, Justiça e de Cidadania (CCJC), incluindo o termo “do Senado 
Federal”. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito, requerendo a inclusão 
no pequeno expediente de uma indicação de sua autoria, com o seguinte teor: “Indica ao 
Poder Executivo Municipal que implante um posto de atendimento do SAMAE ou uma 
academia ao ar livre, oficinas de pintura, artesanatos no prédio do antigo DAE na 
COHAB Tarumã”. Sequencialmente se manifestou o Vereador Claudinho Frare, 
requerendo a inclusão de uma indicação de sua autoria com o seguinte teor: “Indica ao 
Poder Executivo Municipal, que providencie o serviço de patrolamento e cascalhamento 
nas estradas da Linha 11, nas proximidades do Sítio dos Bena, neste município”.  
Esgotadas as matérias do expediente e não havendo manifestação contrária dos 
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Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas por 
unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em observância ao disposto 
no Artigo 163, do Regimento Interno da Casa, determinou ao Secretário que procedesse 
a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre. Fizeram uso 
da palavra na tribuna respectivamente os vereadores: Maurizan Godói, Hélio da Nazaré, 
Professor Sebastian, Wilson Verta, Carlinho da Esmeralda, Claudinho Frare, Sandra 
Garcia, Zedeca, Niltinho do Lanche, Ronaldo Quintão e Fábio Brito. Após a fala dos 
Senhores Vereadores, o Senhor Presidente declarou encerrado o expediente e nos 
termos do Artigo 147 do Regimento Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 
(quinze) minutos. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o 
que dispõe o Artigo 165 do Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a verificação de presença dos Senhores 
Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores presentes e 
havendo quorum, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a 
leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, ocasião em que se manifestou o 
Vereador Rogério Silva requerendo vista ao Projeto de Lei nº 18/2017, pelo prazo de 07 
(sete) dias. O Senhor Presidente colocou em votação o Requerimento Verbal de autoria 
do Vereador Rogério Silva, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 01 
(um) voto contrário. Ato contínuo se manifestou o Vereador Ronaldo Quintão, 
requerendo vista ao Projeto de Lei nº 1/2017, pelo prazo de 30 dias. O Senhor 
Presidente colocou em votação o requerimento verbal de autoria do Vereador Ronaldo 
Quintão, sendo este aprovado por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor 
Secretário prosseguiu com a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, conforme 
segue: PROJETO DE LEI Nº 14/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 27.658,14 para custear despesas da 
Secretaria Municipal de Infraestrutura, e dá outras providências. (Discussão única). O 
referido Projeto de Lei passou pela análise das Comissões Permanentes de Legislação, 
Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa e de Finanças e Orçamentos. O Senhor 
Presidente colocou o pareceres em discussão e posterior votação, sendo estes 
aprovados por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o 
Projeto de Lei nº 14/2017 em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador 
Professor Vagner, explicando que o referido Projeto de Lei trata de uma suplementação 
que acrescenta a Contribuição de Intervenção de Domínio Econômico – CIDE como 
mais uma fonte de receita para o orçamento. Disse que os recursos serão destinados a 
obras no aeroporto municipal. O Edil observou que a dotação de manutenção de 
veículos da Secretaria Municipal de Educação sofreu redução nesta proposição. Não 
havendo mais quem discutisse, o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 14/2017 
em votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 
15/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional suplementar no 
valor de R$ 343.079,17 para custear despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura, 
e dá outras providências. (Discussão única). O Projeto de Lei nº 15/2017 passou pela 
análise das Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor 
Presidente colocou os pareceres em discussão, ocasião em que se manifestou o 
Vereador Professor Vagner, dizendo que no Projeto de Lei em tela a Secretaria 
Municipal de Infraestrutura buscou reduzir recursos de uma dotação que estava 
disponível. O Edil disse que a redução vem de uma dotação que tem muito recurso, que 
não será todo executado. Não havendo mais quem discutisse, o Senhor Presidente o 
Senhor Presidente colocou os pareceres em votação, sendo estes aprovados por 
unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em discussão o 
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Projeto de Lei nº 15/2017, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner, 
que comentando o Projeto de Lei em tela, disse que o município firmou convênio com a 

Secretaria de Estado das Cidades - SECID/MT, para a elaboração de projetos e execução de 
obras para estruturação do aeroporto municipal. Disse que o Governo do Estado tem 
ajudado o município, embora o Governador Pedro Taques seja bastante criticado. Disse 
que o convênio tem uma contrapartida pequena para o município, sendo de vinte e três 
mil, quinhentos e treze reais e dezesseis centavos, enquanto que o repasse do Estado 
de Mato Grosso será de quinhentos e sessenta a quatro mil, trezentos e dezesseis reais. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Niltinho do Lanche, dizendo que o município 
tem feito a sua parte na construção do aeroporto municipal, disse que grande parte da 
arrecadação vai para o Governo do Estado e que deve retornar na forma de convênios, 
de investimentos para benefício dos contribuintes. O Edil parabenizou a atuação dos 
Deputados Saturnino Masson e Vagner Ramos, porém deixou claro que a atuação 
parlamentar e busca de recursos para Tangará da Serra de forma alguma é um favor, 
porém um dever. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Sebastian, 
dizendo que o aeroporto municipal é um sonho dos munícipes. Disse que este é um 
momento histórico, que o aeroporto irá contribuir para o desenvolvimento do município. 
Disse que os recursos do convênio advêm da atuação parlamentar dos Deputados 
Saturnino Masson e Vagner Ramos. Disse que o aeroporto trará novos empregos e 
negócios para o município. Não havendo mais quem discutisse, o Senhor Presidente 
colocou o Projeto de Lei nº 15/2017 em votação, sendo este aprovado por unanimidade 
de votos. PROJETO DE LEI Nº 16/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 300.000,00 para custear despesas da 
Secretaria Municipal de Infraestrutura, e dá outras providências. (Discussão única). O 
referido Projeto de Lei nº 16/2017 passou pela análise das comissões permanentes, que 
exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em 
discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner, dizendo que a 
referida proposição trata a abertura de crédito suplementar dentro da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura. Disse que a única alteração foi no código de natureza de 
despesa. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os pareceres em votação, 
sendo o Parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia 
Legislativa ao Projeto de Lei nº 16/2017 aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária, enquanto que o parecer da comissão de Finanças e 
Orçamentos foi aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 16/2017 em 
discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner que chamou a 
atenção para o Memorando 113/SINFRA/2017, encartado no processo. Disse que o 
Secretário Municipal de Infraestrutura solicitou a suplementação para adequar o 
orçamento conforme novo enquadramento do Tribunal de Contas do Estado de Mato 
Grosso. Disse que segundo a redação do projeto, a suplementação como objetivo “a 
locação de caminhão traçado basculante que será utilizado na manutenção e 
recuperação de estradas não pavimentadas do município”. O Edil deu como exemplo de 
estrada não pavimentada do município a que liga Tangará da Serra ao Município de 
Santo Afonso, usada para a escoação de produção agrícola. O Edil citou estradas 
estaduais não pavimentadas que não tem tido manutenção. Disse que o município 
precisa cobrar do Governo do Estado à manutenção das estradas, que o município 
comprou maquinários com os recursos oriundos do FETHAB e precisa estar atento a 
conservação das estradas estaduais. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Professor Sebastian dizendo que a suplementação pode representar um valor pequeno, 
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diante de tantas ações que precisam ser feitas nas estradas não pavimentadas do 
município. Disse que é a terceira suplementação seguida que a Câmara Municipal 
aprova para a SINFRA, que deve agir a contento. Disse que o projeto deveria ter em 
anexo uma relação de quais estradas receberão investimentos. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Niltinho do Lanche, que se dirigindo ao Secretário Municipal de 
Infraestrutura, disse que quando os vereadores, que saem pelas estradas rurais, 
conversando com produtores rurais que pagam seus impostos, mandar uma mensagem, 
ele deve se lembrar de quem aprecia os projetos de suplementação, que são os 
parlamentares. Disse que se o Senhor Selton José Vieira, Secretário Municipal de 
Infraestrutura não tiver capacidade de administrar e não quiser dar satisfação aos 
senhores vereadores, deve deixar a pasta. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou o referido Projeto de Lei em votação, sendo este aprovado por unanimidade de 
votos. SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 18/2017, de autoria do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a criação de cargos em comissão do grupo de 
assessoramento superior (DAS) e intermediário (DAÍ), funções comissionadas e função 
gratificada de responsabilidade técnica, destinados a Secretaria Municipal de Esportes e 
dá outras providencias. (Foi concedida vista ao Vereador Rogério Silva, pelo prazo de 07 
(sete) dias, conforme requerimento verbal apreciado e aprovado em Plenário). 
PROJETO DE LEI Nº 1/2017, de autoria dos Vereadores Subscritores, que autoriza o 
Poder Legislativo Municipal de Tangará da Serra a filiar-se junto à União das Câmaras 
Municipais do Estado de Mato Grosso – UCMMAT e dá outras providências. (Foi 
concedida vista ao Vereador Ronaldo Quintão, pelo prazo de 30 (trinta) dias, conforme 
Requerimento Verbal apreciado e aprovado em Plenário). Nada mais havendo a tratar, 
às 17h28min do dia 07 (sete) dia do mês de março de 2017, o Senhor Presidente deu 
por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que permanecerá à 
disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será discutida e votada. 
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